
«Esta comisión tiene que ser seria»

Administrator-k idatzia
Ostirala, 2018(e)ko maiatza(r)en 18-(e)an 09:49etan - 

Euskaratzeko lanean ari gara.

Noticia publicada en Diario Vasco,el viernes día 18 de Mayo de 2018.

    «Esta comisión tiene que ser seria»
        Viernes, 18 mayo 2018, 00:20          «Desde el principio de la sesión ha habido que
improvisar y ha habido errores lamentables. Una total pérdida de tiempo por la pésima
organización de la presidencia. Esperamos que estos errores se corrijan. Esta comisión debe
ser una vía seria y no el circo que hemos tenido».   
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